

Viernes 26 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=WHSEDUfL2a8&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/bbbe250/click-gobernacion-de-santander-24-25-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Aeropuerto de Palonegro estará cerrado 38 horas, este fin de semana*
- *Gobernador entregará bandera a deportistas de Santander que van a los Juegos Nacionales*
- *Se llevó ayuda humanitaria a damnificados y desplazados del corregimiento Riachuelo*

Quebrada Chivirití tiene agua suficiente para Galán y Barichara

BUCARAMANGA. Los aforos al caudal de la quebrada Chivirití que ha realizado el Plan Departamental de Aguas, en diferentes estaciones del año, han demostrado que ella tiene el suficiente caudal para abastecer las necesidades de agua de los habitantes de Galán y Barichara.

Así lo expresó el coordinador del Plan, Alexcevith Acosta: “acompañados por la Procuraduría Delegada, estamos haciendo las mediciones del caudal de la quebrada, para demostrar a la comunidad que hay agua suficiente para abastecer a Barichara y a la comunidad de Galán”.

El compromiso

Las declaraciones de Acosta se dieron a propósito de la oposición que un sector de la comunidad de Galán le ha hecho al proyecto de ‘Construcción de alternativas de abastecimiento de agua para el Acueducto de Barichara’, que tiene acta de inicio del 13 de abril pasado. La fuente de captación está en Galán.

El Coordinador del Plan de Aguas agregó que el departamento estudia un paquete de medidas para la comunidad de Galán, que incluye proyectos de inversión. En este sentido, el Gobierno Departamental apropió 140 millones de pesos para diseñar sistemas alternativos de abastecimiento para Galán.

Control fiscal

De acuerdo al cronograma de actividades, el acueducto deberá estar listo a mediados del próximo año, pero podría ajustarse en atención a las inquietudes expresadas por la comunidad, situación que ha paralizado las obras y que motivó a la Contraloría General de Santander a emitir un control de advertencia mediante el cual pidió a la Gobernación que informe sobre el retraso de las obras, para las que se destinaron 9.000 millones de pesos.

Aeropuerto de Palonegro estará cerrado 38 horas, este fin de semana

BUCARAMANGA. Debido a obras de repavimentación de la pista de aterrizaje del Aeropuerto Internacional Palonegro de Lebrija, que le presta sus servicios a Bucaramanga, a partir de la media noche de este viernes, y hasta el próximo domingo a las 2:00 de la tarde se presentará el cierre de operaciones de este terminal aéreo.

El coordinador del Comité de Gestión del Riesgo de Santander, coronel (r) Miguel Darío Gómez, pidió paciencia a los viajeros y solicitó reprogramar sus vuelos con el fin de no generar traumatismo ni congestión en la terminal aérea.

Gobernador entregará bandera a deportistas de Santander que van a los Juegos Nacionales

BUCARAMANGA. A las 4:00 de la tarde de este viernes, en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama del Palacio Amarillo, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández, entregarán oficialmente la bandera a los deportistas del departamento que participarán en los XIX Juegos Nacionales 2012 y los III Juegos Paranales.

Durante este acto, la delegación regional que competirá en el máximo certamen deportivo nacional presentará el atractivo uniforme diseñado para estos juegos, los cuales se realizarán a partir del 3 de noviembre próximo en los departamentos de Cauca, Córdoba, Norte de Santander y Valle del Cauca.

La indumentaria consta de chaqueta blanca con los logotipos de la Gobernación de Santander y del Indersantander, y un pantalón oscuro con los colores de la bandera de Santander con las estrellas que representan los Núcleos de Desarrollo Provincial del Departamento.

“El grupo se ha preparado a conciencia, y esperamos que la bandera de Santander ondee muchas veces en el pódium de las justas deportivas nacionales”, dijo el director del Indersantander, Jairo Duarte Hernández.

Se llevó ayuda humanitaria a damnificados y desplazados del corregimiento Riachuelo

CHARALÁ. Para aliviar la crítica situación de 35 familias damnificadas y desplazadas que habitan el corregimiento Riachuelo, municipio de Charalá, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, entregó kits de cocina, ropa y utensilios de aseo, durante una jornada humanitaria realizada este miércoles en esa zona.

El encuentro se realizó en la escuela de esta población, donde el Mandatario seccional se comprometió a trabajar por el fortalecimiento de la fuerza pública, con el propósito de garantizar la seguridad en la región que permita impulsar a este corregimiento como un atractivo turístico.

Más recursos

En su visita al Riachuelo, el gobernador Richard Aguilar Villa anunció que en Charalá se invertirán 1.500 millones de pesos para el mejoramiento de la vía Charalá – Coromoro; \$300 millones para la plaza de mercado; \$500 millones para la cubierta de la plaza de ferias; \$200 millones para el arreglo de una de las vías principales y se destinará un combo del banco de maquinarias para el mantenimiento de las vías.

Por otra parte, el Mandatario seccional recibió algunas de las peticiones de la Alcaldía en materia de seguridad, investigaciones en procesos de justicia y paz y reparación colectiva, las cuales serán revisadas a través de la Secretaría del Interior.

